

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Statistiques : la 31e édition de la Journée africaine célébrée au Gabon

MMS
Libreville/Gabon

L'AUDITORIUM de l'immeuble Arambo a abrité, jeudi, la 31e

édition de la Journée africaine de la statistique, sous le haut patronage de la ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou. Thème retenu cette année : " Moderniser les



Les officiels à l'ouverture des assises.

Sécurité ferroviaire : Setrag renforce la sensibilisation

Photo: Josiane Mbang Nguema



La directrice du développement durable de Setrag, Isabelle Teboul, sensibilisant les écoliers par le biais de la BD.

JMN
Libreville/Gabon

AFIN de prévenir les accidents sur la voie ferrée, la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag), a lancé mercredi dans les écoles publiques Owendo Octra 1et 2, sa campagne de sensibilisation annuelle sur la sécurité ferroviaire. Prévue pour durer un mois, cette opération, qui s'inscrit dans le cadre de la politique RSE du transporteur ferroviaire, vise 47 établissements scolaires situés aux abords du chemin de fer et compte atteindre 2 500 élèves.

" Le but de cette campagne de sensibilisation est de diminuer les accidents que l'on enregistre aujourd'hui sur la voie. C'est la suite directe d'une action que nous avons menée en février, au niveau de la coordination 3, sur le tronçon Milole-Franceville. Nous avons alors ciblé les établissements scolaires de la zone. Cette fois, nous relançons la même action sur la coordination 1, entre les gares d'Owendo et Oyane. Il s'agit de sensibiliser les élèves, les

instituteurs et les directeurs sur les risques que présente le train pour la vie humaine", a expliqué la directrice du développement durable, Isabelle Teboul. Malgré une baisse notable des accidents sur le long du chemin de fer, Setrag n'entend pas baisser la garde pour parvenir à l'éradication des causes d'accidents sur la voie ferrée et aux abords de celle-ci. "Il est de notre devoir de prendre toutes les dispositions pour préserver l'intégrité physique de tous ceux qui habitent autour du chemin de fer. Et la Setrag ne ménagera aucun effort tant qu'elle enregistrera des accidents ferroviaires", a, pour sa part, déclaré le directeur de la sécurité, Jean Telesphore Ella Ze, qui a procédé au lancement de la campagne. Pour mieux faire passer le message sur le slogan " Ne te mesure jamais au train", une bande dessinée sur les comportements à risques, éditée expressément pour la circonstance, a été distribuée aux élèves. A noter que 50 agents sensibilisateurs préalablement formés à la sécurité ferroviaire vont se déployer dans les établissements scolaires jusqu'au mois de décembre.

systèmes statistiques nationaux pour soutenir le développement socioculturel en Afrique ". Cette journée riche en échanges, qui a presque perdu son caractère festif, a été marquée par l'intervention de plusieurs participants. Aussi, était-il question de sensibiliser les décideurs, les partenaires techniques et financiers, les producteurs et utilisateurs des données et le grand public

sur l'importance des données et statistiques de l'économie culturelle et créative dans le processus d'une reconstruction accélérée et plus incisive de l'économie nationale. Et même africaine, après la pandémie de Covid-19. D'autant qu'il serait judicieux de redonner une place de choix et mettre au centre des stratégies et du processus de développement le secteur

socioculturel, qui pourrait constituer un levier de relance de l'économie nationale. Et parce que le Gabon est riche de par son patrimoine et sa diversité culturelle, la Direction générale de la statistique devrait donc renforcer la production en la matière sur les arts, la culture et le patrimoine pour le développement durable et la reconstruction de l'économie nationale.

Accidents d'aviation civile : 20 enquêteurs en formation

G.R.M
Libreville/Gabon

UN séminaire de formation sur les mécanismes d'enquête en matière d'accidents et d'incidents d'aviation civile au Gabon se tient depuis le début de la semaine à Libreville. Vingt enquêteurs techniques sont ainsi concernés par cette formation assurée par le Bureau d'enquêtes incidents et accidents d'aviation (BEIAA). Une initiative louable, selon le ministre des Transports, Brice Constant Paillat. En ce sens que, ajoute-t-il, "le Gabon se doit de mener une enquête technique en cas d'accident sur le territoire national ou en tout lieu, lorsqu'est mis en cause un aéronef de nationalité gabonaise". L'enquête en question ne vise pas à déterminer les fautes ou les responsabilités civiles



Les participants à la formation.

ou pénales susceptibles d'être engagées. "En effet, elle a pour seul but de prévenir de futurs accidents ou incidents", indique le membre du gouvernement. Cette session revêt, à l'évidence, une importance capitale. L'ambition étant que les experts, au terme de leur formation, soient capables de maîtriser les notions de base en matière d'enquête lors d'une occurrence. Le BEIAA a pour mission de

prévenir les accidents ou incidents en aviation. "Le canevas suivi par cet organisme, pour la conduite et le contrôle des enquêtes sur les incidents et accidents graves d'aéronefs, est conforme aux dispositions de l'annexe 13 de l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI)", a souligné Guy-Patrick Ekome Nzung, directeur par intérim du BEIAA.